

Ein toller Ausflug

Reitsportfreunde Gottenheim luden zur Kutschfahrt ein

Gottenheim. Im Rahmen des Ferienprogramms haben die Reitsportfreunde Gottenheim am 6. August zu einer lustigen Kutschfahrt eingeladen. 14 Kinder im Alter von fünf bis 14 Jahren standen um 10 Uhr beim Jugendhaus erwartungsvoll bereit, um auf zwei Kutschen gezogen von drei Pferden Platz zu nehmen. Bei strahlendem Sonnenschein wurde die Fahrt aufgenommen, um das Rastziel Buchheimer Grillplatz über Wald- und Wiesenwege anzusteuern, wo sich die Kinder ausgiebig austoben und sich mit dem mitgebrachten Vesper stärken konnten. Gegen 11.45 Uhr wurde die Rückreise entlang der B

31A auf Wirtschaftswegen aufgenommen, um pünktlich um 12.30 Uhr das Jugendhaus wieder zu erreichen, wo die Kinder von ihren Eltern in Empfang genommen wurden. Bestens betreut wurden die Teilnehmer von der Jugendwartin des Vereins, Janina Löffler. Während der Fahrt konnten die Jungs und Mädchen abwechselnd vorne auf dem Fahrersitz neben den Kutschern Nobi Schulz und Jens Braun Platz nehmen. Allen Teilnehmern hat die Kutschfahrt riesigen Spaß gemacht. Sie hoffen, im kommenden Jahr wieder dabei sein zu können, erste Anmeldungen liegen bereit schon vor. (RK)



Die Teilnehmer des Ferienprogramms hatten viel Spaß mit den Reitsportfreunden.

Foto: privat